

Information Stufentest

Liebe Schülerinnen und Schüler
Sehr geehrte Eltern

Die Regionale Musikschule Regensdorf führt am 25. Januar 2025 zum 13. Mal die Stufentests der Stufen 1 bis 3 nach den Empfehlungen des Verbands Zürcher Musikschulen VZM durch. Der Stufentest findet im Singsaal des Schulhauses Pächterried in Watt statt. *Die Stufen 4-6 können an der Musikschule Zürcher Unterland oder der Musikschule Konservatorium Zürich absolviert werden. Bitte melden Sie sich in diesem Fall frühzeitig bei uns.*

Der Test dient als individuelle Standortbestimmung und soll den Schülerinnen und Schülern, wie auch den Lehrpersonen in einem Feedback-Gespräch Hinweise zur Leistung des Schülers und Möglichkeiten zur Weiterentwicklung geben. Die Beurteilung soll aufbauend und wohlwollend für die Teilnehmenden und kein Druckmittel zur Leistungserbringung sein. Die Teilnahme ist freiwillig.

Der Test der Stufen 1 bis 3 besteht aus einem praktischen Teil (ein Wahlpflichtstück, ein Selbstwahlstück, ab Stufe 3 zusätzlich ein Blattspielstück) und einem mündlichen theoretischen Teil. Die Fachperson würdigt die Leistung nach jedem Test in einem Feedbackgespräch. Die maximale Spieldauer beträgt 6 Minuten. Der Test, einschliesslich mündlichem Musikkundetest und Feedback, dauert für die Stufen 1 und 2 maximal 10 Minuten, für die Stufe 3 maximal 15 Minuten.

Die Jury setzt sich aus einem Fachexperten und der Lehrperson des teilnehmenden Schülers als „beratende Stimme“ zusammen.

Kostenübersicht

Stufe	Schüler Regionale Musikschule Regensdorf	Auswärtige Schüler
1+2	40 Franken	60 Franken
3	50 Franken	75 Franken

Wird eine Korrepetition bei Stufe 1 bis 3 gewünscht, hat der Teilnehmer die *zusätzlichen* Kosten von 40 Franken (Probe und Korrepetition beim Test, total ca. 40 Min.) zu übernehmen.

Die Anmeldung erfolgt über Ihre Lehrperson. Am besten füllen Sie das Anmeldeformular zusammen mit der Lehrperson aus, welche Sie auch gerne näher über den Stufentest informiert.

Anmeldeschluss ist der **31. Oktober 2024**.

REGIONALE MUSIKSCHULE REGENSDORF

Leiter Musikschule



Patrik Hitz